
 

 
Verbale di riunione online del Consiglio di Presidenza ADI 

Mercoledì 22 Giugno 2022 
 

Convocazione ore 18.00 

La riunione inizia alle ore 18.20 

Presenti Consiglio Direttivo: 
Dott. Giuseppe Malfi - Presidente 
Dott. Massimo Vincenzi - Vice Segretario 
Dott.ssa Carmela Bagnato - Segretario Generale 
Dott. Filippo Valoriani - Tesoriere 
Dott.ssa Valeria Lagattolla – Consigliere (con delega della Dott. Teofrasti) 
Dott.ssa Odette Hassan - Consigliere 
 
Assenti giustificati: 
Dott.ssa Maria Grazia Carbonelli - Consigliere 
Dott.ssa Alessandra Teofrasti - Consigliere 
Dott. Claudio Macca 
 
Presenti segreteria: 
Elisabetta Cavallero 
 
Ordine del giorno  

1. Collaborazione con Aziende Penta – Akern - Noero 

2. Aggiornamenti XIX Corso Nazionale ADI 2022: numero partecipanti per crediti ECM 
3. Varie ed eventuali  

 
Collaborazione con Aziende: 
Il Dott.Malfi comunica di aver ricevuto una mail dal dott.Fadda con proposta di possibile futura 
collaborazione con l’Azienda Penta , la Dottoressa Lagattolla conferma di aver anche Lei avuto dei 
contatti con dei rappresentanti della stessa; il Direttivo decide di approfondire la proposta per avere 
maggiori elementi di valutazione.  
Viene inoltre deciso di concordare un appuntamento tramite Zoom con le Aziende Akern e Noero 
presumibilmente in data 29/06/2022 previa verifica della disponibilità da parte delle stesse. 
Numero Partecipanti al Corso: 
Si prevede la presenza di più di 200 iscritti quindi si decide di iscrivere due macrocategorie, Medici 
e Dietisti, sulla piattaforma Agenas sapendo che gli oneri di tale iscrizione saranno doppi. 
Varie ed eventuali  
La Dottoressa Lagattolla ricorda al Direttivo che il termine ultimo per dare la disdetta del contratto 
all’Agenzia Delegata è il 30/06/2022 e chiede agli altri membri del direttivo se inviare la disdetta o 



soprassedere. Tutti i membri del direttivo concordano con la dott.ssa Lagattolla che sarebbe 
opportuno inviare la disdetta al fine di non imporre al direttivo entrante, dopo le elezioni al corso di 
Pescare, l’attuale agenzia delegata. Il presidente dott. Malfi esprime perplessità su tale scelta ma 
comunque si adegua al volere della maggioranza presente. Viene inoltre proposta una 
ricontrattualizzazione con l’agenzia attuale per i primi 3 mesi del 2023.Il Dott. Malfi fa presente che 
la discussione di questo argomento non era all’ordine del giorno e visto l’importanza dell’argomento 
propone una ridiscussione in un prossimo direttivo. Si decide all’unanimità di effettuare una nuova 
riunione lunedì 27/06/2022 alle ore 18,00 
Non essendoci altri argomenti da affrontare la riunione si conclude alle ore 19,20 

 
Il verbalizzante         
Segretario Generale ADI       Il Presidente ADI 
Dott.ssa Carmela Bagnato                  Dott. Giuseppe Malfi 
 
 


